
Merveilleuse humilité!
Méditation du jeudi 11 avril 2019. En cette semaine de
la passion nous prions pour nos envoyés au Burkina
Faso.
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Que votre attitude soit identique à celle de Jésus-Christ: lui
qui est de condition divine, il n’a pas regardé son égalité
avec Dieu comme un butin à préserver, mais il s’est dépouillé
lui-même en prenant une condition de serviteur, en devenant
semblable aux êtres humains; Reconnu comme un simple homme, il
s’est humilié lui-même en faisant preuve d’obéissance jusqu’à
la mort, même la mort sur une croix. C’est pourquoi Dieu l’a
élevé à la plus haute place et lui a donné le nom qui est au-
dessus de tout nom afin qu’au nom de Jésus chacun plie le
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genou dans le ciel, sur la terre et sous la terre et que toute
langue reconnaisse que Jésus-Christ est le Seigneur, à la
gloire de Dieu le Père. Philippiens 2,5-11
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Qu’est-ce que la sagesse? La sagesse, c’est la crainte du
Seigneur, lit-on plusieurs fois dans la Bible. Que signifie
craindre le Seigneur? Le connaître et se connaître soi-même,
et savoir par conséquent que notre relation est faite à la
fois de communion et de différence. Nous sommes de Dieu par
son amour, mais nous ne sommes pas Dieu. Savoir cela ne relève
pas  simplement  de  l’intellect  mais  surtout  du  cœur  et  du
comportement.

C’est pourquoi nous sommes invités à imiter Jésus-Christ, lui
qui,  étant  non  seulement  de  Dieu  mais  en  qui  Dieu  s’est
révélé, a voulu manifester et la communion et la différence,
au point d’accepter de mourir pour en témoigner. Plus que
quiconque et pour quiconque, c’est-à-dire pour tous, il est de
Dieu. Et c’est pour être ce qu’il est en vérité qu’il renonce



à la « possession » de la divinité.

Alors  il  nous  entraîne  dans  son  renoncement,  dans  son
humilité. Non pour nous écraser mais parce que l’humilité est
le seul lieu où nous connaîtrons vraiment Dieu, pour notre
joie la plus haute et la plus profonde, la plus intime et la
plus éclatante.

 

 

En cette semaine de la passion nous prions pour nos envoyés au
Burkina Faso.

Heureux ceux qui n’ont que douceur pour résister,
leurs yeux seront consolés.

Heureux ceux dont le corps est offrande et service,
ils ne rêvent pas leur vie.

Heureux ceux qui laissent partir et ne se séparent pas,
ils insufflent la confiance et la liberté.

Heureux les inquiets,
ils cueilleront la joie à la pointe de leur attente.

Heureuses les mains qui s’ouvrent,
demain grandira sous leurs doigts.

Heureux ceux qui vivent des temps creux,
ils sont au carrefour de Dieu.

Heureux ceux qui gardent des questions,
ils percevront la place du mystère.

Heureux êtes-vous,
La grâce et la paix vous sont données

De la part de Dieu notre Père
Et de Jésus-Christ notre Seigneur.

D’après un texte de Suzanne Schell


